



Supermercados vendieron más de \$15 mil millones en 2024

Las ventas de los diez supermercados medidos por el Instituto Nacional de Estadísticas durante el año pasado en la región aumentaron un 9% en comparación con 2023. Las transacciones sumaron \$1.292 millones más que en 2023, alcanzando un promedio de \$15.585 millones en estos establecimientos.

Por metro cuadrado, se vendieron \$962 mil, lo que representa un incremento del 19,4% en comparación con el mismo período de 2023 y un alza del 16,3% en contraste con octubre del año pasado.

Cabe destacar que esta estadística excluye a los supermercados ubicados dentro de la Zona Franca.

Las ventas se expandieron un 1,1% en diciembre de 2024. Sin embargo, en comparación con el mes anterior, la cifra registró una caída de 4,7 puntos porcentuales. La variación acumulada de enero a diciembre de 2024 alcanzó un 2,1%.

A nivel nacional, este indicador presentó una variación negativa del 1,7%, con descensos en 14 de las 16 regiones del país. Solo Aysén y Magallanes registraron cifras positivas.